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（様式第４号）     第 1回 上田市スポーツ推進審議会 会議概要 

１ 審議会名  第１回上田市スポーツ推進審議会 

２ 日  時  令和３年５月 24日 午後５時から６時 10分まで 

３ 会  場  教育委員会 第 1会議室 

４ 出 席 者  矢島会長、木島副会長、池田委員、柿沼委員、塩川委員、永井委員、縵澤委員、 

野口委員、廣川委員、三浦委員 

５ 市側出席者 峯村教育長、小野沢教育次長、櫻井スポーツ推進課長、小林丸子地域教育事務所長、

松木真田地域教育事務所長、清水スポーツ推進担当係長、松澤スポーツ推進担当  

係長、矢島主査、田中主任 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   0人    記者  0人 

８ 会議概要作成年月日  令和３年５月 25日 

協 議 事 項 等 

１ 開 会（スポーツ推進課長） 

 

２ 委員委嘱（教育長から「人事通知書」の交付） 

 

３ 挨 拶 

教育長   本審議会は、スポーツ基本法及び上田市スポーツ推進審議会条例に基づき、スポーツの

推進に関する重要事項について調査審議するため設置している。これまでにも、市のスポ

ーツ行政の根幹に関わる重要案件について審議を賜ってきた。今期の審議会においては、

「第二次上田市スポーツ推進計画」に基づく事業評価やスポーツ推進事業への市民目線で

の御意見を頂戴し、今後の取組につなげてまいりたいと考えている。それぞれ御立場から

お力添えを賜りたい。 

 

４ 委員・事務局自己紹介 

 

５ 正副会長選出 (上田市スポーツ審議会条例第５条の規定により選出) 

 

会長：矢島 富士雄 委員 ・ 副会長：木島 久文 委員 が選出される。 

 

《正副会長 就任挨拶》 

 

６ 議 事 

(1) 上田市スポーツ推進審議会について 

 事務局   説明 

 委 員   質問・意見等なし 

 

(2) 第二次上田市スポーツ推進計画について 

 事務局   説明 

 委 員   質問・意見等なし 

 

(3) 上田市スポーツ施設整備基本構想・整備計画について 

 事務局   説明 

 委 員   質問・意見等なし 

 

(4) 上田市のスポーツ施策について 

 事務局   説明 
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 委 員   説明にあった、「夢の教室」事業を実施する学校は既に決定しているのか。 

事務局   「夢の教室」事業については、今年度、６校での実施が確定している。 

委 員   実施する学校は、小学校・中学校・高校のいずれか。 

事務局   小学校５年生を対象に事業を実施している。 

 

委 員   障がい者スポーツの推進に関して、長野大学では、2019年から長野県の健康福祉課と

一緒に初級の障がい者スポーツ指導の資格を取れる講座をスタートさせており、上田市

とともに障がい者スポーツにおいて、いろんな形で連携ができればと思う。 

      また、ブリリアントアリーズに関し、かかわる一員として、Ｖ１昇格に一歩近づいた

ので、今後とも御支援よろしくお願いしたい。 

事務局   障がい者スポーツの推進については、上田市でも取組がまだまだで、これからより推

進して行かなければいけないと考えている。 

      ブリリアントアリーズとの連携では、コロナ禍の昨年度は、チームのメンバーの方に

市民向けの運動動画のモデルとして参加していただいたほか、スポーツ少年団や部活動

での指導などにも御協力いただいた。広報活動など、引き続き活動支援に取り組んで行

く。 

 

  委 員   今回２期目となるが、前回は主にスポーツ推進計画の内容について細かく検討した。

今期の任期２年間で、この審議会が行う方向性、大きな柱は何か。 

  事務局   昨年度は、第二次上田市スポーツ推進計画の策定に御尽力いただいた。今年度から 10

年計画の取組ということで、先程も今年度、具体的にどんな事業や施設整備に取り組ん

で行くのか説明させていただいた。今年度と来年度については、取組の進捗状況につい

て御報告し、今後の取組、コロナなど社会情勢も踏まえての御意見等をいただきながら、

今後のスポーツ施策に反映していければと考えている。また、スポーツ施設の関係でも、

先程の体育館整備の件など、新しく皆さんに御意見をお聞きしたり、諮らなければいけ

ない部分が２年間に出てきた場合には、そういったものも御審議いただければと考えて

いる。 

 

 会 長   議事の内容にかかわらず、何かありましたらお出しください。 

 

 委 員   体育施設について、毎年、修繕してもらいたい場所などの要望書を体育協会等が出して

いるが、なかなか思うように要望がかなえられない。なるべく早くしてもらいたいものが

あると思う。そういうものを早めに進めてもらえればありがたい。 

 事務局   毎年、様々な数多くの御要望をいただいている。予算の都合になってはしまうが、優先

順位をつけて効果の高いものから順次進めたいと考えている。 

 

 会 長   議事を終了し、事務局に進行をお返しする。 

 

７ その他 

事務局 次回の審議会の日程等について。 

 

８ 閉会（教育次長、スポーツ推進課長） 

 

 

 

 


